



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4367

2 Pièces

40 m²

Réf. 4367-SIC.

280 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mon office immobilier Saint-Raphaël vous propose ce magnifique appartement de 40 m2 composé d'un séjour agréable et lumineux donnant sur une belle terrasse de 10 m2, une chambre et une salle d'eau. La résidence est neuve, implantée sur un beau terrain au calme avec de beaux espaces verts et sa belle piscine. L'appartement est vendu avec deux places de stationnement en sous-sol. Résidence sécurisée avec ascenseur. Le luxe à la campagne et au calme tout en étant proche du centre ville. --- À votre service : Stefania ICART - +33682049948 Agent commercial Mon Office Immobilier immatriculé au RSAC de ...

My Saint-Raphaël real estate office offers you this magnificent 40 m2 apartment composed of a pleasant and bright living room opening onto a beautiful 10 m2 terrace, a bedroom and a bathroom. The residence is new, located on beautiful, quiet land with beautiful green spaces and its beautiful swimming pool. The apartment is sold with two parking spaces in the basement. --- À votre service : Stefania ICART - +33682049948 Agent commercial Mon Office Immobilier immatriculé au RSAC de FREJUS - N°534486550 Référence annonce : 4367-SIC. Le DPE est visible dans l'onglet informations énergétiques. Le prix ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





www.residences-immobilier.com